

学校便り
足柄小学校

☆学校教育目標
◎重点目標
※経営目標

「金太郎のような やさしく つよく たくましい子」
「自分で考え 最後まで行動できる子」
「笑顔いっぱい足柄っ子」

あしがら



第11号 令和3年2月26日

『 しなやかに つなぐ 』

校長 佐藤 きよ恵

2月10日に小山中学校入学説明会が行われました。6年生は中学生の授業を参観したり中学校生活についての説明を受けたりしました。親学講座では小山町社会教育指導員の遠藤幸一先生から「子どもの自立心を育む」話がありました。中学生生活のゴールである進路決定と、子育てのゴールである社会的な自立を見据え、「信頼して、任せて、支える」「自分で決めて自分で実行」を勧めたいというお話を伺いました。また、2月12日には足柄小学校入学説明会が行われました。令和3年度新1年生は12人です。親学講座では湯山兼治先生から「心配するより信頼することが大事。親の思うように育たなくても信じ続ける。」という言葉が印象的でした。どちらの親学講座からも、最後の最後まで自分の横にいて寄り添ってくれる家庭は、子どもにとって心のよりどころの役割だということが伝わってきました。



2月17日には竹之下太鼓の引き継ぎ式を行いました。竹之下太鼓の演奏は、足柄っ子にしかできない貴重な体験です。6年生の竹之下太鼓への思いを込めた力強く堂々たる音色と、最後の演奏を楽しんでいる姿に感動しました。今年度は校外で、27人という体制での力強い演奏を披露する場がなく寂しい思いをさせていただきました。でもその分、1回1回の演奏に足柄魂が込められていたと感じます。去年の今頃、9人の6年生から竹之下太鼓を引き継いだ時の、あの不安そうな心細そうな表情。伝統の重みにつぶされそうな心で初演奏を披露したときの27人の姿を思い出し、成長を感じ頼もしく思いました。続いて5年生の演奏です。伝統の重みとあまりの緊張に押しつぶされそうな気持ちが伝わってきます。そんな5年生を「次は自分たちの番だ」と真剣に見守り応援する4年生。こうして代々引き継がれ、これからも引き継いでいくのだと考えると身の引き締まる思いでした。引き継ぎ式の後で6年生に「引き継いだものは何ですか」と尋ねると、太鼓を叩く技術はもちろんのこと、やる気や太鼓への願い、何よりも楽しんでと、ほとんどの子が太鼓への思いを挙げました。5年生に「受け継いだものは何ですか」と尋ねると、太鼓を叩く技術や太鼓への思い、楽しく演奏することなどを挙げていました。6年生から5年生にバトンがしっかりと渡されました。竹之下太鼓保存会の方をはじめ、子どもたちの活動を支えてくださっている方々、成長を見守ってくださっている地域の方々にも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

令和2年度は新しい生活様式を取り入れながらの学校生活となりました。自分で考え最後まで行動しようと頑張る子どもたちの笑顔に支えられた一年でした。学校で見せる子どもたちの笑顔、家庭に支えていただき、地域に見守っていただく…予測不可能なこれからの社会を生き抜くための「生きる力」は、学校だけではなく家庭や地域を含めた社会総がかりで育てていくことの必要性を強く感じた一年でした。今年度の学びを次年度につなげていきたいと思えます。来年度もお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。



『3月の主な行事予定』 〈4月の行事については変更の可能性があります〉

- 3月** 1日(月) 全校集会 家庭体重測定日 学校評議員会 6年生を送る会 (保護者の方は参観できません) 2日(火) 委員会活動 3日(水)・4日(木) 学期末学級の日 集団下校 13:30 地域ふれあいの日 5日(金) 校友会理事会 貯金日(6年生以外) 10日(水) 児童集会 JRC活動日 トヨタスクール出前講座5年 11日(木) 卒業式総練習 12日(金) 購買窓口最終日
17日(水) 通学区児童会 18日(木) 6年生修了式 4・5年生卒業式準備1～3年・6年特別日課4時間 集団下校 11:45 (1～3・6年) 4・5年生下校 15:00
19日(金) 第112回卒業証書授与式 1～5年修了式 1～4年特別日課4時間 卒業式5年生児童のみ参加 5年生はお弁当持参
20日(土)～春休み 30日(火) 離任式
- 4月** 7日(水) 新任式・始業式・入学式・給食なし(5, 6年生はお弁当) 8日(木) 登校指導 給食開始 通学区児童会 1年生給食なし(9日(金)まで) 9日(金) 登校指導 貯金日 身体計測2・3・5年 委員会活動
12日(月) 身体計測1・4・6年 2・5年学習検査 15日(木) 校納金引落日
16日(金) 授業参観・PTA総会・引き渡し訓練 20日(火) 5年ベネッセ学力調査
21日(水) 耳鼻科検診3・5年 22日(木) 歯科検診 27日(火) 家庭訪問(宿・向方下)
28日(水) 家庭訪問(新柴・桑木・向方上) 30日(金) 1年生を迎える会



～新1年生入学説明会～

12日(金)に、来年度入学する新1年生の入学説明会がありました。入学説明会前の贈呈式では、明るい社会づくり運動協議会と足柄地区区長会、小山町から、黄色い帽子、横断バッグ、セカンドブック、金太郎ファイルをいただきました。かわいい新1年生が入学してくるのが今から楽しみです。



ヤギとのふれあい(1年生)

生活科の授業で1年生がヤギとふれあいました。JAの支店長さんが子どもたちのためにわざわざ御殿場の方から2匹ヤギを借りてきてくれました。ヤギは初めて見る大勢の子どもたちに驚いているようでしたが、子どもたちは用意した野菜をあげたり頭や背中を触ったりして満足そうでした。

竹之下太鼓引継ぎ式

17日(水)に竹之下太鼓引継ぎ式がありました。今年度の引継ぎ式は、保護者の参観は御遠慮いただき、参加児童も4年生のみと規模を縮小して実施しました。6年生27名から5年生11名に伝統のバトンが無事引き継がれました。人数は減ってしまいましたが、5年生の太鼓の演奏は、力強い演奏で大変素晴らしかったです。



お知らせ

今年度の購買での物品販売は、3月12日(金)が最終日となります。